D(memoria

Festival KORNER









Festival KORNER







Benjamín Prado y Manuel Vilas.

ntre el 9 y el 15 de febrero tuvimos oportunidad de gozar de la tercera edición del festival Korner, organizado por Donostia Kultura y la Fundación Real Sociedad. Desde que comenzara en el 2018, el festival se ha convertido en referencia a la hora de analizar las relaciones que tiene el deporte rey con las disciplinas artísticas y los debates sociales.

Korner ofreció un programa amplio y multidisciplinar pensado para todos los públicos, en el que participaron conocidas personalidades del mundo de la cultura y del fútbol. Entre otros, Manuel Vilas, María Botto, Benjamín Prado, Manu Lareo, Santiago Cañizares, Jose Luis Garci, Maddi Torre, Roberto Olabe, Imanol Agirretxe, Luis Chillida, Mikel Alonso o Judith Jauregui.

El Centro Cultural Ernest Lluch y el Teatro Principal fueron las sedes principales del festival, y más de 1.600 personas acudieron para disfrutar de las charlas, proyecciones, monólogos, teatros, bertsos y exposiciones que conformaron el programa.

Korner comenzó con el tradicional **Bertso Derbia** que se organiza en el Teatro Principal cada vez que la Real y el Athletic juegan entre sí. En esta ocasión, el evento contó con un preámbulo divertido con motivo del festival: *Monologoak*, monólogos en clave de humor representados por **Zuhaitz Gurrutxaga**, *Mirari* **Martiarena** e **Idoia Torregarai**.

La cita de fue en un lugar privilegiado: el **Museo Chillida Leku**. Una edición que se centró especialmente en la figura del portero, no podía dejar pasar la ocasión de tratar de la relación entre la obra de Eduardo Chillida y el fútbol. Como es sobradamente conocido, el artista donostiarra fue portero de la Real en su juventud, experiencia que dejó una profunda huella en la concepción del espacio que tenía Chillida.

Por último, no hay que olvidar que dentro de Korner se inauguró la exposición *Etxe txuri-urdinak* en el Centro Cultural Ernest Lluch, centrada en los diferentes campos de juego que ha tenido la Real desde sus inicios. Todas las charlas de esta tercera edición, así como los cuestionarios Korner grabados a varios invitados/as, que recogen sus visiones personales sobre el fútbol, están a disposición del público en la web del festival, www.korner.eus